

Día Internacional del Euskera

05/12/2011

El objetivo del acto fue concienciar tanto a alumnos como a trabajadores de la Escuela Politécnica Superior de Mondragon Unibertsitatea y reunir fuerzas para seguir dando pasos en el uso del euskera. El tiempo no acompañó, frío, lluvia... pero la música y los juegos ambientaron el día.

Participaron unas 150 personas repartidas en 6 grupos que compitieron en cinco juegos: cuchara y huevo, el juego de las tablas, el semáforo del euskera, soka-tira y el concurso de tortilla de patatas. Los ganadores fueron los alumnos de quinto curso de organización que ganaron una cena.



Ganadores de las Olimpiadas 2011